

Publié le 1 juillet 2014

## La FedEpl et la Caisse des dépôts confirment leur partenariat

Stéphane Keita, directeur du développement territorial du réseau, et Jean-Léonce Dupont, président de la Fédération des Epl, ont réaffirmé leur partenariat par la signature d'une nouvelle convention pour la période 2014-2015. Les deux institutions travailleront conjointement auprès des Epl autour de trois axes majeurs : financement des Epl, élargissement de la gamme Epl, renouvellement urbain.



La FedEpl et la Caisse des dépôts, actionnaire de référence de l'économie mixte en France, poursuivront leur partenariat engagé de longue date autour des priorités suivantes : • Optimisation du financement en fonds propres, accès des Epl aux prêts sur fonds d'épargne et aux dispositifs de garanties. • Appropriation d'une nouvelle forme d'Epl par les collectivités locales et les acteurs territoriaux, la Sem à Opération unique. • Retour d'expériences autour de la thématique du renouvellement urbain. La Caisse des dépôts a par ailleurs renouvelé son soutien au [Congrès des Epl](#), dont la 7e édition se déroulera les 7 et 8 octobre 2014 à Deauville, ainsi qu'à la Conférence Outre-mer.

Par Audrey GOURRAUD